

Musikschule

Zürich

Die sanierten Räumlichkeiten in der Zürcher Altstadt sind mit der freis-
trahlenden Lichtscheibe DISC be-
leuchtet. Die schlichten Leuchten, im
strengen Raster angeordnet, erzeugen
eine ruhige Atmosphäre und eine
angenehme Lichtstimmung.



Ingenieur

**Walter, Salm, Meier & Partner
AG, Zürich**

Auftraggeber

Stadt Zürich

Ausführung

2016

Leuchten

DISC

Fotografie

Licht+Raum AG: Sandro Roth



DISC



Von Licht+Raum in der Schweiz hergestellte und in diesem Projekt eingesetzte Leuchten.